

学校だより

ほほえみ

校訓「自主 練磨 敬愛」

倉敷市立玉島北中学校
第18号
令和2年8月25日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち たくましく生きる生徒を育成する

24日間の夏休みが終わりました。今日から2学期の始まりです。この夏休みはどのような生活を送りましたか？例年より短い夏休みでしたが、計画的に生活が送れたでしょうか？1学期の終業式でも話をしましたが、目標を立て、それを実行する努力ができたでしょうか？先生は夏休みの目標を ①毎日食事の片付けをする ②毎日読書を30分する としましたが、苦勞しながらも達成するための努力をしました。

2学期は、12/24まで4か月あります。2学期は「実りの秋」と言われるように、学習面、運動面など積極的に取り組める季節となります。まだまだ暑さは続きますが、自分の成長のため、そして「自主 練磨 敬愛」を達成できるように「笑」を心にもち、生活を送りましょう。状況により変更はありますが、2学期の主な予定です。

体育会 9/4(金) 無観客	学校公開週間 11/上旬
3年自然体験 9/17(木)	1年校外行事 10/22(木)
中間テスト 10/13(火)14(水)	期末テスト 12/2(水)~4(金)
3年進路懇談 11/19(木)20(金)	個人懇談 12/22(火)23(水)

始業式の言葉の抜粋

① 目標について

目標を立てることは、それに向かって努力しなければという気持ちが働きます。何もしなくても1日は過ぎますが、体とともに心も大きく成長する中学生の時期に、何もしないのはもったいないです。今目標に向かって努力することが大切なのです。立派な大人になるため、成長するためのステップです。自分の成長につながります。手が届きそうな目標を立てることが、やる気を起こさせるのです。2学期が今日から始まります。3年生は進路に向けて、1・2年生は部活動や学校生活など、の目標を立てて一歩成長した自分を作りましょう。

② あいさつについて

自分から進んでできる人、大きな声であいさつする人、あいさつを聞いているととても良い気持ちになります。

1学期の学校だより「ほほえみ」でも紹介しましたが、様々な場面であいさつの大切さを実感しました。昇降口で鍵を開けた時の「ありがとうございます」。食堂前でのアルコールを手にかけて時の「ありがとうございます」。校門で「おはようございます」。廊下ですれ違った時の「こんにちは」。授業始まる前の「おねがいします」。「立ち止まってあいさつをする」野球部。「応援ありがとうございます」と言って帰る卓球部。「練習中どうぞと行って椅子を持ってきてくれる」バレーボール部 などほんの一例ですが、皆さんの心の表れが言葉や行動に出てくるのでしょうか。気持ちの良い時を過ごしました。人に気持ちを温かくするあいさつや行動が、2学期も多くなれば良いと思っています。